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No.890

10月31日 月 8：00運営会議、14：00エリーネス須磨理事会、15：00セキュリティ委員会、16：00外来診察

11月1日 火 9：00外来、14：00手術、16：00来客

11月2日 水 10：00来客、今週水曜日は神戸にいます

11月3日 木 文化の日

11月4日 金 9：00大学、10：00外来、14：00手術

11月5日 土 11：30松江校オープンキャンパスで挨拶

◆私の本棚
・IT断食のすすめ

遠藤功・山本孝昭 日経プレミアシリーズ

大量のごみメールと体裁が整った中身のないパ
ワポ資料にうんざりしていませんか。なんでもかん
でも、メールとCCで送れば連絡がすんだと思うひ
とも増えてきました。電車の中でも、待合でも、10
人中9人はスマホを眺めています。SNSにつながり
を求め、即レスがなければ不快感を覚える人もい
るようです。このように、情報伝達として極めて便
利なITが、私たちの日常生活を蝕んできているの
です。
パソコンで資料をつくる作業は本来の仕事では
ありません。データを集めて終わるのでなく、その
データをもとに判断し決断し行動することが必要
なのです。パソコンに向かって仕事をしているふり
をしていませんか。。ITは主役ではなく脇役のツ
ールに過ぎないと認識することが大切です。

神戸で一番
親切で
丁寧で
優しい医療を

◆コロナ関係
11月1日の新規感染者数は65,000人で、先週の同じ
曜日に比べ17,000人ほど増加しています。日本シリー
ズ、ラグビー、サッカー、そして渋谷のハロウィンの人出
をみても、コロナはどこ吹く風といった感じです。
感染拡大はやむなしといったところ。重症者が少ない
のが幸いです。

◆新型やくも
私がこの約10年間、毎週水曜日松江にいくのに利
用しているのが伯備線特急「やくも」です。その「やく
も」が2024年春から新車両になります。最新モデルが
発表されました。現車両は、揺れる、隙間風が入る極
めてうるさい、という老朽化した列車です。こんな新車
両をずっと待っていました。楽しみです。

いい言葉

心の複雑骨折を繰り返しながら、
自然治癒力を身につけていくのが、
人生というものなのかもしれない

慈恵会グループの紹介⑦
学校法人澤田学園
松江総合医療専門学校

平成10年に松江市から誘致を受けて、開校した
いわゆる「誘致企業」です。まる24年が経ちました。
現在は看護学科、理学療法士学科、作業療法学
科の3学科で運営しています。
平成24年11月に前理事長の跡を継いで、私が理
事長に就任し、9年前の2月から毎週水曜日に松江
に行っています。ざっと500回くらいは通ったことに
なります。島根はもともと人口の少ない県であり、少
子化とあいまって、厳しい学校経営を余儀なくされ
てきましたが、教職員の協力を得て、「入りを図りて
出るを制する」ことに努め、何とか単年度の黒字化
を達成できるようになりました。

瓢箪から人生
夏井いつき



No.890 令和4年(2022)10月31日（月） 2022-43号
発行責任者：院長 澤田勝寛
isonare@ka2.so-net.ne.jp

◆今週の院長予定

新須磨病院 院内報 毎週月曜日発行 ひとり新聞
平成17年（2005年）9月12日創刊

No.890

10月31日 月 8：00運営会議、14：00エリーネス須磨理事会、15：00セキュリティ委員会、16：00外来診察

11月1日 火 9：00外来、14：00手術、16：00来客

11月2日 水 10：00来客、今週水曜日は神戸にいます

11月3日 木 文化の日

11月4日 金 9：00大学、10：00外来、14：00手術

11月5日 土 11：30松江校オープンキャンパスで挨拶

◆私の本棚
・IT断食のすすめ

遠藤功・山本孝昭 日経プレミアシリーズ

大量のごみメールと体裁が整った中身のないパ
ワポ資料にうんざりしていませんか。なんでもかん
でも、メールとCCで送れば連絡がすんだと思うひ
とも増えてきました。電車の中でも、待合でも、10
人中9人はスマホを眺めています。SNSにつながり
を求め、即レスがなければ不快感を覚える人もい
るようです。このように、情報伝達として極めて便
利なITが、私たちの日常生活を蝕んできているの
です。
パソコンで資料をつくる作業は本来の仕事では
ありません。データを集めて終わるのでなく、その
データをもとに判断し決断し行動することが必要
なのです。パソコンに向かって仕事をしているふり
をしていませんか。。ITは主役ではなく脇役のツ
ールに過ぎないと認識することが大切です。

神戸で一番
親切で
丁寧で
優しい医療を

◆コロナ関係
11月1日の新規感染者数は65,000人で、先週の同じ
曜日に比べ17,000人ほど増加しています。日本シリー
ズ、ラグビー、サッカー、そして渋谷のハロウィンの人出
をみても、コロナはどこ吹く風といった感じです。
感染拡大はやむなしといったところ。重症者が少ない
のが幸いです。

◆新型やくも
私がこの約10年間、毎週水曜日松江にいくのに利
用しているのが伯備線特急「やくも」です。その「やく
も」が2024年春から新車両になります。最新モデルが
発表されました。現車両は、揺れる、隙間風が入る極
めてうるさい、という老朽化した列車です。こんな新車
両をずっと待っていました。楽しみです。

いい言葉

心の複雑骨折を繰り返しながら、
自然治癒力を身につけていくのが、
人生というものなのかもしれない

慈恵会グループの紹介⑦
学校法人澤田学園
松江総合医療専門学校

平成10年に松江市から誘致を受けて、開校した
いわゆる「誘致企業」です。まる24年が経ちました。
現在は看護学科、理学療法士学科、作業療法学
科の3学科で運営しています。
平成24年11月に前理事長の跡を継いで、私が理
事長に就任し、9年前の2月から毎週水曜日に松江
に行っています。ざっと500回くらいは通ったことに
なります。島根はもともと人口の少ない県であり、少
子化とあいまって、厳しい学校経営を余儀なくされ
てきましたが、教職員の協力を得て、「入りを図りて
出るを制する」ことに努め、何とか単年度の黒字化
を達成できるようになりました。

瓢箪から人生
夏井いつき


